

**UNIVERSIDAD DE HUELVA**

**FACULTAD DE CIENCIAS EXPERIMENTALES**

**JUNTA DE FACULTAD.**

**ACTA N° 6 – (2022)**

**Día: lunes 18 de julio de 2022**

**Lugar: Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias Experimentales.**

**Hora de inicio: 09 h 33 min (en segunda convocatoria).**

**Hora de finalización: 10 h 21 min.**

**Asistencia:** Rocío Adame Aragón, Ana Caballero Bevia, Luis Miguel Cáceres Puro, Eloy Manuel Castellanos Verdugo, Blanca Curtido Rueda, María Del Mar Díaz Requejo, Jesús Fernández Arteaga, Juan Carlos Fernández Caliani, María Ángeles Fernández Recamales, Inés Garbayo Nores, Encarnación García Navarro, José Enrique García Ramos, Rosa Giles Carnero, José Antonio González Delgado, Pablo José Hidalgo Fernández, Francisco Javier Jiménez Nieva, Francisco Javier Macías Fuentes, Alfonso Merelo Sola, Antonio Miguel Padilla Ollero, Tomas Rodríguez Belderrain, Manuel Romero Fructos-Vázquez, Ana Sayago Gómez, Isabel Serrano Czaia, Rafael Torronteras Santiago, Antonio Javier Vigara Fernández.

**Excusan su asistencia:** Daniel Jesús Cruzado Zarza, Paula Gómez Álvarez, M<sup>a</sup> Teresa López Roncero, Rafael Pérez López, Juan Urbano Baena.

---

**ORDEN DEL DÍA**

1. Aprobación si procede de las actas de Juntas anteriores.
2. Informe de la Sra. Decana.
3. Asuntos de Ordenación Académica
  - a. Aprobación, si procede, del Calendario Académico de la Facultad para el curso 2022-23.
  - b. Aprobación, si procede, de los horarios de los distintos Títulos de Grado para el curso 2022-23.
  - c. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes de los distintos Títulos de Grado para el curso 2022-23
  - d. Ratificación, si procede, de los horarios de los distintos Títulos de Máster Oficiales aprobados por sus respectivas Comisiones Académicas para el curso 2022-23
  - e. Ratificación, si procede, del POD de los distintos Títulos de Máster Oficiales y Grados aprobados por sus respectivas Comisiones Académicas para el curso 2022-23
  - f. Aprobación, si procede, de las asignaturas DLEX para el curso 2022-23.
  - g. Aprobación, si procede, de las guías docentes de los distintos Títulos de Grado y Máster Oficiales aprobadas por sus respectivos Consejos de Dpto. y Comisiones Académicas para el curso 2022-23
  - h. Aprobación, si procede, de propuesta Honoris Causa.
  - i. Aprobación, si procede, de la comisión para la promoción de estudios de Ciencias Ambientales y para la adaptación de los planes de estudios al RD822/2021
4. Asuntos de trámite.
5. Ruegos y preguntas.

---

## **1. Aprobación, si procede, de las actas de las Juntas anteriores.**

Se aprueba por asentimiento unánime las Actas 05-2022, E4-2022.

## **2. Informe de la Decana**

### **2.1. Promoción de los Grados en redes sociales.**

La Sra. Decana informa que se ha encargado a una empresa la realización de una campaña de promoción de los Grados por redes sociales (Facebook, Instagram), que finaliza este mes. El objetivo ha sido llegar a los jóvenes de 16-17 años, posibles futuros alumnos, ya que estas son las vías de comunicación que manejan. Cada semana envían un resumen de las visitas que recibe y cuando termine la campaña se valorará el resultado.

### **2.2. Programa “Universitarios por un día”**

La Sra. Decana informa que durante los meses de abril y mayo nos han visitado más de 300 alumnos de 4º de ESO dentro de las actividades de difusión de la Universidad. La campaña ha ido muy bien y si la UHU lo mantiene nos seguiremos apuntando a esta iniciativa.

### **2.3. Graduaciones**

La Sra. Decana informa que ya se ha graduado los alumnos de las diferentes titulaciones. Plantea que de cara al curso que viene como el calendario académico ha cambiado y los exámenes de la 2ª convocatoria son en julio, deberían adelantarse a los meses de abril-mayo para que así también se favorezca la participación del profesorado en estos actos.

### **2.4. Aniversario titulación de Ciencias Ambientales.**

La Sra. Decana informa que el próximo curso se cumple el 25 aniversario del Título de Ciencias Ambientales en Huelva y se está organizando un acto de conmemoración como se hizo para los 40 años del Título de Geología. La idea es hacerlo durante la primera quincena de octubre, se está buscando un ponente y se admiten sugerencias para la celebración.

### **2.5. Asignaturas DLEX**

La Sra. Decana informa que se han concedido todas las asignaturas solicitadas para el curso 2022-2023.

### **2.6. Infraestructuras**

La Sra. Decana informa que se han instalado pantallas móviles en la mesa del salón de actos para que se pueda visualizar las presentaciones sin necesidad de moverse de la mesa. Agradece a D. Antonio Padilla, a D. Javier Macías, a Dña. Lola Muñoz y a D. Manuel Valladares su colaboración en la instalación de las mismas.

### **2.7. Matriculaciones**

La Sra. Decana informa que la matriculación va progresando adecuadamente, que se espera que mejore, ya que hasta ahora solo ha habido dos adjudicaciones y faltan otras dos y tres resultas. Hasta ahora hay 8 en el Grado de Ciencias Ambientales, 4 en el Grado de Geología, 14 en el Grado de Química, 4 en el Doble Grado de Geología-Ambientales y 4 en el Doble Grado de Ambientales-Forestales.

## **3. Asuntos de Ordenación Académica**

### **a. Aprobación, si procede, del Calendario Académico de la Facultad para el curso 2022-23.**

La Sra. Decana indica que el calendario académico de la Facultad de Ciencias Experimentales es igual que el de la UHU y que solo se ha incluido la fecha para la

celebración de la festividad de San Alberto el viernes 18 de noviembre. Se aprueba por asentimiento.

b. Aprobación, si procede, de los horarios de los distintos Títulos de Grado para el curso 2022-23.

La Sra. Decana agradece a los directores de departamento y de másteres, así como a los equipos docentes el trabajo realizado para que estén subidos todos los horarios a la Moodle. Se aprueba por asentimiento.

c. Aprobación, si procede, del calendario de exámenes de los distintos Títulos de Grado para el curso 2022-23.

La Sra. Decana agradece a los directores de departamento y de másteres, así como a los equipos docentes el trabajo realizado para que estén subidos todos los calendarios de exámenes a la Moodle. Se aprueba por asentimiento.

d. Ratificación, si procede, de los horarios de los distintos Títulos de Máster Oficiales aprobados por sus respectivas Comisiones Académicas para el curso 2022-23  
Se ratifican los horarios.

e. Ratificación, si procede, del POD de los distintos Títulos de Máster Oficiales y Grados aprobados por sus respectivas Comisiones Académicas para el curso 2022-23

Se ratifican los POD. La Sra. Decana indica que aquellos que no han llegado se ratificarán en el mes de septiembre.

f. Aprobación, si procede, de las asignaturas DLEX para el curso 2022-23.

La Sra. Decana informa que se han concedido todas las asignaturas DLEX solicitadas, pero hay algunas asignaturas que no se van a impartir por falta de alumnos. Cede la palabra al Vicedecano de Ordenación Académica del Grado en Química. El VOA señala que las asignaturas DLEX de primer curso no tienen mucha aceptación y solo se matriculan 2-3 alumnos, por lo menos en el Grado de Química. Este año la asignatura de Enlace Químico y Estructura de la Materia no se va a impartir y aunque han concedido las 2 de matemáticas, una de ellas no se va a poder impartir por problemas del POD del profesor encargado.

El profesor Pablo Hidalgo pregunta cuándo se realiza la matrícula en las asignaturas DLEX. D. Alfonso Melero contesta que a finales de septiembre.

g. Aprobación, si procede, de las guías docentes de los distintos Títulos de Grado y Máster Oficiales aprobadas por sus respectivos Consejos de Dpto. y Comisiones Académicas para el curso 2022-23.

La Sra. Decana informa que las guías docentes de las diferentes titulaciones se han creado a partir de la nueva aplicación de la UHU y se han ido subiendo a la Moodle siguiendo los trámites de aprobación por departamentos y comisiones. Incide en que ha habido un poco de lío con las guías correspondientes a los dobles grados puesto que aparecen duplicadas las de los diferentes planes de estudio. Por otra parte, señala que los agrupamientos de asignaturas que comparten guía docente, han funcionado muy bien y que se han notificado las distintas incidencias que han ocurrido durante el uso de la aplicación.

Agradece la rapidez del profesorado en el cumplimiento de los trámites para la elaboración y corrección de las guías.

El profesor Juan Carlos Fernández Caliani pregunta a quien debe comunicar el error generado en una de las guías de su departamento como consecuencia del cambio de profesor. La Sra. Decana contesta que lo comunique por correo electrónico al servicio de soporte de la aplicación.

Se aprueban por asentimiento.

h. Aprobación si procede, de propuesta Honoris Causa.

La Sra. Decana informa de la propuesta promovida por el CIQSO con el VºBº del Departamento de Química para el nombramiento como Doctor Honoris Causa por la Universidad de Huelva de los Doctores D. Avelino Corma Canós y D. Antonio Echevarren Pablos dos químicos actuales de nuestro país con un enorme reconocimiento a nivel mundial. En espacio virtual de la Junta de Centro se encuentra una breve reseña de su biografía.

Se aprueba por asentimiento.

i. Aprobación si procede comisión para la promoción de estudios de Ciencias Ambientales y para la adaptación de los planes de estudios al RD822/2021

La Sra. Decana informa que hace un mes tuvo lugar la reunión de Decanos de Ciencias Ambientales a nivel nacional para la adaptación de los planes de estudio del título. En esta reunión se crearon diferentes comisiones a nivel nacional, pero la idea es crear dos comisiones a nivel de centro. La propuesta es la siguiente:

Comisión para la promoción de estudios: estaría integrada por D. Francisco Javier Jiménez Nieva, D. Francisco Javier Macías, el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica de la Titulación, la Sra. Secretaria de Centro, la Sra. Decana y el Sr. Delegado de Titulación. La Sra. Decana indica que esta comisión no está cerrada y que todo el que quiera unirse es bienvenido.

Comisión para la adaptación de los planes de estudio: estaría integrada por D. Rafael Torronteras, D. Javier Calzada, D. Carlos Vílchez, Dña. Isabel Serrano Czaia, Dña. Pepa Borrero y el Sr. Vicedecano de Ordenación Académica de la Titulación.

Se aprueba por asentimiento.

#### 4. Asuntos de trámite

##### 4.1. Cambios de POD

La Sra. Decana cede la palabra al profesor Pablo Hidalgo para que explique la situación que indica que se ha desactivado una asignatura optativa del Máster de conservación de la Biodiversidad y se ha activado la asignatura de Geobotánica que tiene una mayor aceptación y que por problemas de créditos debía salir su docencia a contratación. Ha sido complicado porque a las alturas de curso que estamos no dejaban hacer cambios, pero finalmente lo han concedido.

##### 4.2. Aprobación del contrato programa para la asignatura de Química Computacional.

La Sra. Decana informa que esta asignatura inicialmente no aparecía ofertada pero el profesor D. Francisco Pérez Bernal se ha prestado voluntario para impartirla a través de este programa. Se aprueba.

##### 4.3. Cambio de nombre de la asignatura de Fauna.

La Sra. Decana informa que esta asignatura cambió su nombre por el de Zoología en la memoria del Grado en Ciencias Ambientales, pero sigue apareciendo como Fauna en la memoria interna del Doble Grado Geología-Ambientales por lo que hay que pasar por Junta de Centro que se solicita a Ordenación Académica de la UHU la realización de este cambio en la memoria interna de esta doble titulación.

## 5. Ruegos y preguntas.

### 5.1. Autoría resultados TFG/TFM

El profesor Tomás Rodríguez Belderraín hace una reflexión sobre la normativa de TFG, ya que, aunque hasta ahora no está habiendo problema, pueden darse en un futuro. Por este motivo solicita que se desarrolle reuniones en las que se discutan aspectos tan importantes como la autoría de los resultados que aparecen en los TFGs de cara a futuras publicaciones. Señala que en la Universidad de Sevilla ha habido querellas en este sentido.

El profesor Rafael Torronteras señala que este problema se ha ido derivando debido a que inicialmente se puso el listón de los TFGs muy alto y parecía que un TFG tenía que ser como una Tesis Doctoral.

El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica de Química indica que la propiedad intelectual del TFG es del alumno, por lo que hay que tener cuidado.

La profesora Rosa Giles señala que, si la normativa dice que el alumno debe presentar un trabajo original de investigación, conforme a esa normativa el trabajo es del alumno, y es más, el tribunal cuando evalúa, está diciendo que el trabajo es del alumno.

El profesor Javier Jiménez Nieva comenta que hay TFGs y TFM en los que el alumno presenta los resultados de un proyecto de investigación e incluso un trabajo completo y no especifica en qué concretamente ha participado el alumno.

### 5.2. Área de Matemáticas

El profesor Rafael Torronteras indica que en una de las áreas de Análisis Matemático hay un profesor que se va a jubilar y teme que al igual que ha ocurrido en una situación similar, se tome la decisión de que se elimine esta área de conocimiento. Sería un error que la Facultad permitiese esto, la Universidad no debe perder las áreas, si hay un área que se queda sin profesor, otro profesor puede solicitar el cambio a este área.

Tras ello, agotado el Orden del Día, y no habiendo más asuntos que tratar, la Sra. Decana declara cerrada la sesión a las 10 horas y 21 minutos del dieciocho de julio de dos mil veintidós, procediéndose seguidamente a la redacción de la presente Acta, extendida en folios de papel común, numerados del 1 al 5, por una sola cara; y de cuyo contenido, como Secretaria de la Facultad de Ciencias Experimentales, doy fe.

Vº Bº La Decana



Fdo.: Inés Garbayo Nores

La Secretaria



Fdo.: Ana Sayago Gómez